



initiation à l'espagnol en LV2 en cinquième

publié le 12/02/2019

Descriptif :

Pour éclairer le choix des élèves de sixième, une initiation est proposée à tous les élèves en espagnol la semaine du 25 au 29 mars 2019. La durée de cette intervention est de 30 minutes.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.